



FRAGILE Zürich Malkurse und Aktiv Treffs zu Besuch im Museum Rietberg in Zürich

FRAGILE Zürich lud die Teilnehmenden der zwei FRAGILE Zürich Malkurse und die Aktiv Treff Teilnehmenden zu einer Führung ins Museum Rietberg ein. Die Ausstellung «Mehr als Gold» verspricht herausragende Werke aus dem indigenen Kolumbien.



Zürich, 22. April 2024

Einladung zum Besuch mit Führung im Museum Rietberg

Liebe Teilnehmende

Im Rahmen des Malkurses laden wir Dich zu einer einzigartigen Ausstellung ein. In Europa ist sie nur in Zürich zu sehen.

Mehr als Gold Glanz und Weltbild im indigenen Kolumbien

Datum: Dienstag, 4. Juni 2024
Führung: 13.30 – 14.30 Uhr
Treffpunkt: 13.25 Uhr beim Haupteingang des Rietberg Museums, siehe Krok

Du als Malkursteilnehmende bist herzlich eingeladen. Angehörige zahlen den reduzierten Eintrittspreis von Fr. 20.- vor Ort an Regina. Bitte alle bei Mariana anmelden. Die Teilnehmerzahl ist begrenzt. Das gesamte Museum ist rollstuhlgängig.

Wir freuen uns auf eine spektakuläre Ausstellung und sicherlich sehr spannende Führung.

Herzliche Grüsse
FRAGILE Zürich

Regina Buff
Leiterin Geschäftsstelle



Die gezeigten Gegenstände werden nicht als Objekte gruppiert, die an entlegenen Orten ausgegraben wurden und zu untergegangenen Kulturen gehören. Vielmehr nimmt die Ausstellung die Sichtweise der indigenen Gruppen dieser Region auf. Die Anwesenheit der Vorfahren ist ein Grundsatz in der Vorstellung der indigenen Gesellschaften. Daraus ergibt sich eine spezielle Sichtweise auf das eigene Leben, die Vergangenheit, die Zukunft und die Beziehung zu anderen Wesen.





**FRAGILE
ZÜRICH**

**für Menschen mit Hirnverletzung
und ihre Angehörigen**





Vielen Dank an die Kunstvermittlerin Christiane Voegeli für

- die interessante Führung
- die kurzweiligen und interessanten Geschichten und Betrachtungsweisen
- die angemessene Geschwindigkeit
- die einfach verständlichen und klaren Informationen
- die professionelle Beantwortung aller spontanen Fragen

Ganz herzlichen Dank an

- alle Teilnehmenden für ihr Interesse Neues zu entdecken und ihre Freude an den ausgestellten Kunstwerken, die vielleicht zu neuen oder auch alten Betrachtungsweisen animieren.

Ein ganz herzliches Dankeschön geht an

- alle Mitglieder und Sponsoren. Dank den bezahlten Mitgliederbeiträgen, den Spenden und den Geldern von Stiftungen sind wir in der Lage, durch einen solchen Ausflug den Kursteilnehmenden neue Anregungen zu ermöglichen.

DANKE!

